

ABSTRAK

Siti Imania Tastbita (1192020227): *Pemahaman Santri Terhadap Q.S Ali-Imran ayat 104 Hubungannya Dengan Motivasi Santri Dalam Berorganisasi (Penelitian di Kelas XI MA Darul Arqam Muhammadiyah Garut).*

Berdasarkan studi pendahuluan di MA Darul Arqam Muhammadiyah Garut terdapat pelajaran agama yaitu Ke-Muhammadiyah yang didalamnya membahas materi tentang Q.S Ali-Imran Ayat 104. Diajarkannya materi ini bertujuan agar santri dapat memahami bacaan, terjemahan, tafsiran serta isi kandungan Q.S Ali-Imran ayat 104, serta untuk membangun motivasi mereka dalam berorganisasi. Mayoritas para santri kelas XI memiliki pemahaman yang baik terhadap materi Q.S Ali-Imran ayat 104, namun di sisi lain masih terdapat santri yang tidak aktif atau bahkan tidak mengikuti kegiatan yang diselenggarakan oleh organisasi yang ada dilingkungan pesantren. Berdasarkan hal tersebut, peneliti tertarik untuk meneliti pemahaman santri terhadap Q.S Ali-Imran ayat 104 hubungannya dengan motivasi santri dalam berorganisasi.

Tujuan penelitian ini untuk mendeskripsikan: 1) Pemahaman santri Kelas XI MA Darul Arqam Muhammadiyah terhadap Q.S Ali-Imran Ayat 104, 2) Motivasi santri Kelas XI MA Darul Arqam Muhammadiyah Garut dalam berorganisasi, 3) Hubungan antara pemahaman santri Kelas XI MA Darul Arqam Muhammadiyah Garut dengan motivasi mereka dalam berorganisasi.

Penelitian ini merujuk pada teori motivasi belajar siswa dapat dipengaruhi oleh faktor internal dan external, salah satu faktor internal yang mempengaruhinya yaitu pemahaman. Pemahaman seseorang terhadap sebuah materi diasumsikan akan mempengaruhi motivasinya dalam berbuat. Pemahaman siswa terhadap Q.S Ali-Imran ayat 104 diasumsikan akan mempengaruhi mereka dalam berorganisasi.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dan metode korelasi. Alat pengumpulan datanya menggunakan tes, angket, observasi, wawancara dan studi dokumen. Kemudian teknik analisis data yang digunakan yaitu melalui pendekatan uji statistik yang menempuh uji normalitas, uji regresi, uji korelasi, dan uji hipotesis.

Hasil penelitian ini menunjukkan 1) Realitas pemahaman santri kelas XI terhadap Q.S Ali-Imran ayat 104 termasuk dalam kategori sangat baik dengan hasil rata-rata 95,1 tepat pada interval 86 – 100, 2) Realitas motivasi santri dalam berorganisasi termasuk dalam kategori tinggi dengan hasil rata-rata 4,14 tepat pada interval 3,40 – 4,19, 3) Realitas antara pemahaman santri terhadap Q.S Ali-Imran ayat 104 hubungannya dengan motivasi santri dalam berorganisasi termasuk dalam kategori korelasi kuat dengan nilai signifikan sebesar 0.757. Adapun besar pengaruh variabel X yaitu pemahaman santri terhadap Q.S Ali-Imran ayat 104 terhadap variabel Y yaitu motivasi santri dalam berorganisasi adalah sebesar 57,3%, kemudian 42,3% lagi dipengaruhi oleh faktor lain seperti lingkungan, teman sebaya, keluarga dan lain sebagainya.

Kata Kunci: Pemahaman, Q.S Ali-Imran ayat 104, Motivasi Santri Dalam Berorganisasi